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本日の出席率７５.００％：会員数４４名・出席３２名・欠席１１名・出席規定免除会員（１）１名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３３名・メークアップ１０名・出席規定免除会員（１）０名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。２週間会

わないと本当に久しぶりという

感じがします。ゴールデウィー

クをどう過ごされたでしょうか。

私は３０日、３日、５日と３回

もゴルフに行きました。久しぶ

りです。スコアは９９，８８，９

４でした。

　芥川さんが、５月１９日の結婚記念日で金婚式を迎えら

れます。おめでとうございます。当然中央ロータリークラ

ブのメンバーで初めてのことです。金婚式と言えば、私の

祖父母も私の両親も金婚式を迎えました。特に両親の金婚

式の時は、子供、孫全員が集まりお祝いをしたことを昨日

のことのように思い出されます。後で卓話の時に芥川さん

に話していただきますがよろしくお願いします。

　それと今日は第４回目の最後のガバナー補佐訪問です。

まだ１年終わっていませんが、本当にお疲れ様でしたと共

に有難うございました。我がクラブを代表して地区へ出向

されてＩＭを開催され、また佐世保東南ロータリークラブ

の会長も言われましたように、いろんなクラブのお世話を

親身になってされました。後からお話を頂きたいと思いま

すのでよろしくお願いします。

　先ほど第１１回理事会が開催されました。とうとう後１

回で今年度の理事会が終わります。いよいよ最後が近づい

てきたなという印象です。後２か月弱ありますが、最後ま

で会長、幹事を見捨てないでいただけたら有難いと思います。

成功の法則その４０

振り返りとはもっとも重要な成功の原則である

三省堂書店の三省は、論語の『吾日に吾が身を三省す』か

ら来ています。野球の野茂投手は、試合が終わったら、そ
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の試合で投げた全投球を頭の中で再生してどこが良かっ

た、悪かったかを検証したそうです。　もうすぐ会長が終

わりますが、日々の反省が少し足りなかったかなと反省し

ています。しかしまだ２か月弱あります。反省するところ

は反省して、いい会長幹事交代式を迎えられたらいいなと

思っています。

１．例会変更

佐世保北ロータリークラブ

５月１４日（月）１８：３０～

シネマボックス太陽　従業員招待例会のため　　

佐世保西ロータリークラブ

５月２２日（火）→５月２０日（土）１８：００～

ホテル万松楼　夜の例会のため

　　佐世保東ロータリークラブ

　　　５月２４日（木）→５月１９日（土）１７：００～

　　　ホテルオークラＪＲハウステンボス

　　　創立４５周年記念式典のため

２．来　　信

　  ・国際ロータリー

　　 ①ロータリークラブの会員統計と費用に関する調査

　　 ②ザ・ロータリアン　５月号　　 

     ・佐世保をきれいにする推進協議会

       空き缶回収キャンペーンのお願い

       　実施日　６月３日（日）

３．伝達・通知

　・本日、当クラブがお世話した米山奨学生 章潔君が博   

　　士号を取得し、米山記念奨学会より記念品が届きまし

　　たので贈呈のため、来訪していますのでご紹介します。

　・来週１７日の例会は九十九島動植物園“森きらら”　

　　において職場訪問例会です。

　・来週よりクールビズ例会とします。

    ・新入会員 山口裕之君の歓迎会を例会後、水月で開催

　　します。
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本日の合計　　　　    56,000 円

本年度の累計　　    745,000 円

担当：宮崎　正典君

本田 実 職業奉仕委員長

　職場訪問例会が来週になりました。１１時３０分からの

食事です。よろしくお願いします。

committeecommitteecommitteecommittee

第６グループガバナー補佐　坂井 智照君

　大変お世話になってます。いよいよ最後の補佐訪問にな

りました。皆様の力添えで無事務めることができました。

熱い友情に感謝申し上げます。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　皆様こんにちは。本日第１１回目の理事会を終えること

ができました。少し寂しくなってきてます。後２回頑張り

ます。本日晴れて新しく山口 裕之君が入会されます。よう

こそ佐世保中央ロータリークラブへ！半年間は優しく接し

ますので、ご安心ください。

牟田 憲市君

　かねてより進めてまいりました、Ａｕｄｉ長崎ショールー

ム及びサービス工場が落成し、去る５月３日にオープンし

ました。指山君には大変お世話になりました。オープンを

記念してニコニコします。

長富 寿人君・指山 康二君

　５月３日にＡｕｄｉ長崎がグランドオープンいたしまし

た。牟田さんおめでとうございます。又お世話になりました。

皆様、長崎に行かれるときは是非、Ａｕｄｉのショールーム

を見てください。長崎バイパスを降りてすぐの喜々津カン

トリークラブ入口前です。

　

牛島 義亮君

　新入会員の山口 裕之君初例会デビューを歓迎いたしま

す。山口君、映画観るならシネマボックス太陽もあわせてお

願いします。

川島 千鶴君

　５月２日、牟田会員のＡｕｄｉ長崎オープンにあたり、音

響や司会のお仕事を頂戴し、お世話になりました。オープニ

ングセレモニー参加者はメディア関係６０名で、翌日から３

日間１０００名のお客様がお見えになったそうです。私もア

ウディを買ってくれるダーリンを早く見つけて，一緒にドラ

イブできたらいいなと思いニコニコします。

会員一同

　山口 裕之君、ご入会おめでとうございます。

新入会員の紹介
山口 裕之君　

勤務先；有限会社 ビコー

役職；専務取締役

職業分類；屋外広告

生年月日；昭和４６年２月９日

家族；夫人と1男２女

　看板業を行っています。小さいネームプレートから屋上

などに設置する大型看板まで、また映画のセットの製作な

ども行います。看板等のディスプレイは、街を彩る、更には、

お客様とお客様のコミュニケーションツールだと思ってい

ます。ロータリーの会員の皆様は、コミュニケーションの

上手な方ばかりですので、勉強させてください。ご指導の

ほど、よろしくお願いします。

米山奨学生挨拶
章 潔君

　平成１７年の奨学生として、長崎国

際大学の観光学科修士課程に入りまし

た。当時、竹本会長、橋口会長と、カ

ウンセラーの岩政さんにお世話になり

ました。研究は、日本の祭りで、よさこい祭りでは竹本会長、

岩政さんには唐津くんちに連れて行ってもらいました。そ

の後博士課程に進学し、地域マネジメントとして祭りによ

る街づくりを研究しました。内容は、ランタンフェスティ

バルや長崎くんちを通して、市民がどのような手法で街づ

くりをしてきたのかという内容で、奨学金のお陰で、博士

課程を修了することができました。今は、長崎国際大学の

留学生支援センターで働いています。246 名もの留学生が

います。留学生の後輩たちもよろしくお願いします。
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ＳＡＡ： 福田 英彦君／音響：川島 千鶴君

次回例会／５月１７日１２：３０～

職場訪問例会／九十九島動植物園“森きらら”

　　　　　　■　ガバナー補佐卓話　■

　　　第 6グループガバナー補佐　

　　　　　　　　　　坂井智照君

　本日は、佐世保中央ロータリーク

ラブ協議会に 4 回目の訪問をさせて

いただきました。一年間の皆様のご

協力にあらためて感謝申し上げま

す。

　さて、この一年を振り返ると、本当に沢山の事があ

りました。東日本大震災をはじめ、原発問題など困難

と思われる事柄もありました。その出来事の一つ一つ

を、我々はロータリアンとして受け止め、考えてきま

した。そして私自身、また皆さんにおかれましても、

個としてだけでなく、ロータリークラブの一員として

考え行動することの大切さ、素晴らしさを再認識され

たことと思います。

　ニーチェの言葉に「真に愛するとはその人のことを

理解してあげるだけではなく、その人の力を引き出し、

活用して、その人を解放してあげること」とあります。

　この「解放」とはなんでしょう。私が思うに「楽しい」

ということだと思います。違う考えや意見に耳をふさ

ぎ、煩わしいものに目を背ける事は簡単なことです。

　　　　　　　　　芥川 浩一郎君

　例会の大切な時間に、スピーチの

時間を頂き、深く感謝いたします。

１．１９３３年（昭和８年）生まれで、

　　結婚が１９６２年５月１９日で

　　すから、今月にて、「金婚式」と相成ります。

２．佐世保ＪＣ卒業と同時に、佐世保南ＲＣへ入会し

　　１６年間を経過した時に、新クラブ創設のため、　

　　１９９０年９月に佐世保南ＲＣに「お別れを」して、

　　佐世保中央ＲＣのチャーターメンバーとなり、第２

　　代会長を拝命いたし、今日と相成りました。

３．３８年目のＲＣ生活にて、「金婚式」を迎えること

　　が出来ますのも、会員の皆様の「ご支援」に深く

　　感謝いたします。　本当にアリガトウございました。

４．自祝の意味にて、ほんの気持ちの「ニコニコ」を

　　させていただきます。

 ■　会 員 卓 話　■  

しかし、それではきっと「楽しい」は生まれません。

整えられた同じカタチの集合体は、マンネリこそ産ん

でも、新しい感動には出会わないからです。

　「博愛」という精神を掲げるロータリアンであればま

さにこの「真に愛する」ができなければいけません。

苦難の中にあっても人は喜びを忘れたり、辛さの中に

あっても楽しさを捨て去ることはありません。まさに、

被災地にいながら、友達と楽しみを見付け、笑う子供

たちの笑顔が教えてくれています。自分以外の誰かが

持つ「何か」は、愛を与え、楽しさを生み、喜びを知

らせてくれるのです。

　震災後ちょうど一年を迎え、被災してお亡くなりに

なった人々のご冥福と被災地の早期復興を祈った 3 月

11 日、私の頭にながれたメロディーは「All You Need Is 

Love( オール・ユー・ニード・イズ・ラブ )」でした。ビー

トルズはこの歌で「大事なのは愛なんだ。愛こそが全

てなんだ。」と伝えます。私たちもはっきりと伝えましょ

う。愛すべき仲間とその家族、また大切な人々が住む

この街に、そして生まれ育ててくれたこの国へ、真に


